
Al Presidente del Consiglio Comunale 

al Sindaco  

al Consiglio Comunale 
 
 

INTERPELLANZA  

(presentata ai sensi degli artt. 43 e 45 del Regolamento del Consiglio Comunale) 

 

OGGETTO: Ordinanza Comune 6750 relativa a "verde privato che invade aree 

pubbliche" 

 

Il sottoscritto Consigliere Comunale Francesco Comotto, capogruppo della Lista civica 

Viviamo Ivrea 

 

PREMESSO CHE 

 

− in data 30.06.2018 il Sindaco ha emesso l’Ordinanza numero 6750 relativa alla 

potatura di piante ad alto fusto, siepi e rimozione di ramaglie che si protendono 

oltre il confine di proprietà privata, sul sedime pubblico oppure che occultino la 

segnaletica stradale, gli impianti di illuminazione pubblica o altre strutture di 

pubblica utilità;  
 

− tale documento stabilisce che i cittadini sono tenuti a effettuare costantemente ed 

opportunamente la manutenzione ordinaria e straordinaria delle piante ad alto 

fusto, siepi o ramaglie che si protendono oltre il confine di proprietà privata, 

andando ad invadere la strada pubblica o ad uso pubblico, o che occultino 

segnaletica o impianti di illuminazione pubblica esistenti in loco. 

 

CONSIDERATO CHE 
 

− detta Ordinanza è ampiamente condivisibile in quanto sollecita i singoli cittadini al 

mantenimento e alla cura del “bene comune”; 
 

− il documento prevede l’esplicito incarico al Comando di Polizia Municipale a 

effettuare controlli per la verifica dell’applicazione dell’ordinanza, comminando, 

laddove necessario, le previste sanzioni: 

 

chiede al Sindaco e/o agli Assessori competenti 
 

1) Se sono stati effettuati controlli da parte del Comando della Polizia Municipale e, 

nel caso, se sono state ravvisate irregolarità, formalizzato solleciti ed emesse 

eventuali sanzioni. 
 



2) Se da parte dei Cittadini eporediesi sono state effettuate segnalazioni di criticità 

relativamente a piante ad alto fusto o siepi che da proprietà private invadono il 

suolo pubblico o che possono pregiudicare la sicurezza di chi vi transita. 

 

3) Se, coerentemente con l’obbligo imposto ai privati cittadini, il Comune ha 

provveduto a monitorare e risolvere le criticità causate da piante ad alto fusto, siepi 

presenti in terreni pubblici che vadano a invadere la strada pubblica o ad uso 

pubblico o che occultino segnaletica o impianti di illuminazione pubblica esistenti 

in loco valutandone anche gli eventuali rischi per chi vi transita. 

 

4) Se, sempre nell’ambito del decoro urbano, è previsto un piano di estirpo e pulizia 

dalle erbacce e dalle essenze infestanti sui marciapiedi cittadini, spesso 

letteralmente invasi dalla vegetazione, con conseguente disagio per i pedoni che li 

percorrono. 

 
Ivrea, 13 settembre 2018 

 
Francesco COMOTTO, capogruppo della Lista Civica VIVIAMO IVREA 
 


